



BRENDAN HANLEY

Member of Parliament
for Yukon

 Brendan Hanley  @drbrendanhanley  @drbrendanhanley  Brendan.Hanley@parl.gc.ca

A MESSAGE FROM YOUR MP

Dear Neighbours,

Happy Fall! As we enter this short but vibrant season, I hope you're finding time to enjoy the beautiful Yukon weather and the stunning fall foliage. September is a busy month for many families as school routines kick back in, but it's also a wonderful time to appreciate the changing colours around us.

In a way, September is like a back-to-school season for us in Parliament, too. There's a lot to prepare for as we get ready for the House of Commons to resume. The excitement and nervousness of the first day back is always palpable! Things may look a little different this session, but I expect to continue to build on the successful working relationships that I have enjoyed with MPs in other parties, whether in committee or in the House.

In the House of Commons, I spend a lot of time reading and responding to your thoughts, concerns, and suggestions. MPs juggle letters, emails, and discussions with fellow MPs about local issues while engaging in debates and reviewing legislation. Your input is crucial for keeping me informed about what matters most to our community and for advocating effectively on your behalf. Keep sharing your ideas and concerns with me.

This summer, I've had meaningful conversations with Yukoners about various issues, such as healthcare, climate crisis, reconciliation, and more. I will continue to focus on these key areas, along with other important matters like the cost of living, food security, housing, and Arctic sovereignty and defence. I appreciate your ongoing engagement and support as I work on these priorities in the House of Commons.

Furthermore, September 30th is National Day for Truth and Reconciliation. This important day is dedicated to honouring the victims and survivors of Canada's residential school system. This is a time for us all to reflect on the legacy of these schools, and their ongoing impact on survivors and their communities. This also provides a time to renew our commitment to building a more inclusive and equitable future.

Sincerely,

Brendan



SEPTEMBER 2024

CONSTITUENCY OFFICE

204-204 Black St
Whitehorse, YT Y1A 2M9
Tel. 867-668-6565
Fax. 867-668-6570

OTTAWA OFFICE

213 Justice Building
House of Commons
Ottawa, ON K1A 0A6
Tel. 613-995-9368

QR Code below to visit our website and sign up for our newsletter.

brendanhanley.libparl.ca



FALL INTO ACTION: MY GOALS FOR THE SEASON

ADVANCING RECONCILIATION: HEALING HISTORICAL INJUSTICES TOGETHER

As someone deeply invested in the future of the Yukon, I believe advancing reconciliation is vital for all Yukoners. We've made strides in acknowledging the historical injustices faced by Yukon First Nations, but much work remains.

Recognizing their cultural and spiritual connections to the land is essential for healing. Conversations with First Nations leaders highlight strong support for Indigenous languages, regional land planning, and economic development.

The recent changes to the Residential Schools Missing Children Community Support Fund are an important milestone. While they can't repair intergenerational trauma, this funding will support vital community work. Additionally, the new Federal-Provincial-Territorial-Indigenous table on MMIWG will ensure action across all levels of government, including a Red Dress Alert.

Yukon First Nations are doing incredible things. In my role as representative for the Yukon, it is important to me to continue supporting, uplifting, and advocating on your behalf.



HEALTHCARE

As a Member of Parliament and a doctor, as well as a parent and at times a patient myself, I understand how much we must prioritize accessible healthcare. I've heard from Yukoners that in order to provide effective and efficient public healthcare, changes must be made at the working level by improving access to primary care, addressing mental health, hospital services, and the opioid crisis.

This year, Minister Holland signed agreements investing nearly \$86 million to enhance healthcare access in the Yukon, including family and mental health services and expanded rural home care. I look forward to seeing these federal investments improve access for Yukoners. There's much work ahead, and I will continue to advocate for a healthier, more resilient community.

I'm also eager to complete our study on the Opioid Epidemic and Toxic Drug Crisis, which I initiated. We've heard from 54 diverse witnesses, including Chief Pauline Frost, and I appreciate my colleagues for extending this vital work. I am grateful to the other Members of HESA for agreeing to extend this study to hear from more experts and individuals on the ground.



YUKON RIVER SALMON

Salmon are a cornerstone of our ecosystem and a vital part of our cultural and economic life. It is well known that Yukon River salmon populations have declined to critically low levels. I've seen firsthand how declining salmon numbers can disrupt local communities and the broader environment. **Losing the salmon is losing a way of life.** It's crucial that we prioritize efforts to protect and restore salmon habitats, address the impacts of climate change, and support sustainable fishing practices as a collective.

I have committed to championing this issue both here, in Ottawa, and wherever this role takes me, including last year's trip to Washington D.C. where a group of Yukoners joined me in advocating to US Representatives and Senators. I also sit on Fisheries and Oceans Committee in the House of Commons. This fall, the study on Yukon Salmon Population will be completed, and the Committee hopes to send the report to the House over the next few weeks, in order to obtain a governmental response.



CLIMATE CHANGE

As a father of two teenagers, the climate emergency inspired me to run for office. Our home in the North is warming faster than the global average, and the impacts are undeniable:

- Increasing wildfires threatening our communities
- More frequent floods
- Melting permafrost raising construction costs
- Strain on infrastructure and food security
- Health risks from wildfire smoke
- Challenges to cultural practices and traditional lifestyles

We must urgently address these issues to protect our environment and ensure our communities thrive.



A new national park in the Peel Watershed is being explored, that would permanently protect 3,000 square kilometres of rich and diverse landscapes.
Credit: Tayu Hayward



The Aullaviat/Anguniarvik Traditional Conservation Area was announced in June 2024, ensuring the conservation and protection of almost 8,500 square kilometers, with \$10 million in funding from the Government of Canada.
Credit: Wildlife Management Advisory Council, North Slope

The costs of climate inaction are too high to pass on to future generations. Reducing emissions is crucial to prevent further atmospheric deterioration and protect the health and well-being of Canadians now and in the future. Since 2015, we've taken significant steps to address climate change.

Our plan for net-zero emissions by 2050 is ambitious, and we're taking the necessary steps. Carbon pricing is the most cost-effective way to achieve this; it's already projected to account for one-third of emissions reductions by 2030. Plus, most Yukoners receive more in carbon rebates than they pay!

We're also on track to protect 25% of Canada's land by 2025 and 30% of its water by 2030. Since 2015, our government has invested \$160 billion in clean growth measures, ensuring a competitive transition to net-zero.

Support for adaptation is also crucial. This year the Yukon received some critical investments to adapt to climate change impacts, including:

- \$45 million this summer to address landslides through the Disaster Mitigation and Adaptation Fund.
- \$3.5 million to support flood response efforts.
- \$21 million through the Fighting and Managing Wildfires in a Changing Climate Program, which will support the purchasing of firefighting equipment, increasing and enhancing capacity and safety.
- \$4 million to install erosion protection measures, repairing culverts, all to prevent sinkholes and washouts on the Alaska Highway.

I will continue to support our government's emission reduction policies and help communities withstand and adapt to the reality of global warming.

Tape to Close | Collez pour fer-

Fold here | Pliez ici

No postage
required
Timbre non
requis

Brendan Hanley
Member of Parliament | Député
204-204 Black Street
Whitehorse, Yukon Y1A 2M9

AFFORDABILITY

We all know that living in the Yukon and other northern communities comes with higher costs—groceries, housing, and energy are all pricier here than in the rest of Canada. It's not fair that Northerners have to shoulder these extra financial burdens just because of where they live. The Northern Residents Deduction has been a helpful support, but it hasn't been adjusted for inflation since 2015.

To tackle these affordability issues, I introduced Bill C-401 last June. This bill aims to raise the daily residency deduction from \$22 to \$26 and ensure it keeps up with inflation in the future. It also seeks to merge the Northern and Intermediate Zones, so everyone in the North can benefit equally.

The good news is that Canada's economy is starting to recover, with inflation stabilizing and interest rates dropping. Still, the past few years have been really tough for many families in the Yukon. We need to keep pushing to make life more affordable here, and Bill C-401 is a concrete way to provide some relief for Yukoners and all northern residents.

CALL FOR SUBMISSIONS



I'm really excited to share that I'm putting together a special 2025 calendar, and I'd love to feature your beautiful landscape photos from the Yukon! Our stunning scenery has so much to offer, and I can't wait to see it through your eyes.

If you've captured any amazing shots—like a serene sunset, a cozy winter scene, or the vibrant greenery of summer—please send them my way. You can email your high-quality landscape orientation photos to Brendan.Hanley@parl.gc.ca by November 15, 2024. Just remember to include your name and where you took the photo!

I can't wait to showcase your incredible work and celebrate the beauty of our Yukon together. Thank you for being a part of this project—I'm really looking forward to seeing what you've captured!

FEEDBACK: CONSTITUENCY SURVEY

This information will be kept confidential. No postage is required. Please fold this survey and tape it for mailing. You can also reach my office by email at Brendan.Hanley@parl.gc.ca.

What federal issue(s) matter most to you? What do you want to tell me about this topic? What steps would you like to see the government take on this issue?



BRENDAN HANLEY

Député du Yukon

 Brendan Hanley  @drbrendanhanley  @drbrendanhanley  Brendan.Hanley@parl.gc.ca

UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉ

Chers Voisins,

Je vous souhaite un joyeux automne! En entrant cette saison courte mais vibrante, j'espère que vous puissiez trouver du temps pour vous profiter de la beauté de cette saison au Yukon. Le septembre est un mois occupé pour plusieurs familles pendant la rentrée scolaire, mais c'est aussi un moment merveilleux pour apprécier les couleurs qui changent autour de nous.

Pour nous au Parlement, le septembre est similaire à la rentrée scolaire. Il y a beaucoup de préparations requises pour que nous soyons prêts pour le retour à la Chambre des communes. L'enthousiasme et la nervosité de la première journée de retour est toujours présente! Certaines affaires pourraient avoir l'air un peu différentes cette session, mais je m'attends à continuer les relations de travail avec les députés des autres partis dont j'ai toujours apprécié, que ce soit dans un comité ou dans la Chambre des communes.

Dans la Chambre des communes, je passe beaucoup de temps à lire et à répondre à vos pensées, vos inquiétudes et vos suggestions. Les députés doivent jongler le travail de répondre aux lettres, aux courriels et d'avoir des discussions avec d'autres députés à propos des différents enjeux locaux. Ils font tout cela en même temps qu'en s'engageant dans des débats et en révisant la législation. Vos contributions et vos opinions sont d'immense importance en me gardant informé sur ce qui est le plus important pour vous dans notre communauté. Ils m'aident aussi à pouvoir vous représenter avec plus de succès. Continuez à partager vos idées et vos inquiétudes avec moi.

Cet été, j'ai eu des conversations importantes avec des Yukonnais sur plusieurs sujets, tels que les soins de santé, le changement climatique, la réconciliation et plus. Je vais continuer de me concentrer sur ces endroits importants, en même temps que de travailler sur d'autres inquiétudes comme le coût de la vie, la sécurité alimentaire, le logement et la souveraineté et la défense de l'Arctique. J'apprécie votre engagement et votre soutien continu pendant que je poursuis mon travail sur ces priorités dans la Chambre des communes. En outre, le 30 septembre est la Journée nationale de la vérité et la réconciliation. Cette journée importante vise à honorer les victimes et les survivant.e.s des pensionnats au Canada. C'est une journée où nous pouvons tous réfléchir à la trace laissée par ces écoles et à la manière dont elles continuent d'avoir un impact sur les survivant.e.s et sur leurs communautés. Cette journée nous donne aussi un temps pour renouveler notre engagement à créer un futur plus équitable et plus inclusif.

Sincèrement,

Brendan



SEPTEMBER 2024

CIRCONSCRIPTION

204, rue Black, bureau 204
Whitehorse (Yukon) Y1A
2M9
Tél. : 867-668-6565
Fax : 867-668-6570

OTTAWA

Édifice de la justice,
bureau 213 Chambre des
communes
Ottawa (Ontario) K1A 0A6
Tél. : 613-995-9368

Utilisez le code QR ci-dessous pour visiter notre site-web et pour inscrire à notre newsletter.

brendanhanley.libparl.ca



CETTE SAISON: MES BUTS POUR L'AUTOMNE

AVANCER LA RÉCONCILIATION: GUÉRIR LES INJUSTICES HISTORIQUES ENSEMBLES

En tant que quelqu'un qui est très investi dans le futur du Yukon, je crois qu'avancer la réconciliation est indispensable pour tous les Yukonnais. Nous avons fait du progrès en reconnaissant les injustices historiques dont les Premières Nations du Yukon ont dû faire face, mais il nous reste encore beaucoup de travail à faire. Reconnaître leurs connections culturelles et spirituels envers la terre est essentiel à la guérison. Des conversations dont j'ai eu avec des chefs Premières Nations m'ont vraiment montré l'importance du soutien des langues Autochtones, la planification de l'affectation des terres régionales et le développement économique.

Les changements récents au Fonds de soutien communautaire pour les enfants disparus des pensionnats sont un pas important. Même s'il ne peut pas réparer le traumatisme intergénérationnel, ce financement aidera à soutenir des efforts communautaires vitaux. De plus, le nouveau rapport de la table Fédéral-Provincial-Territorial-Autochtone sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées assurera de l'action à tous les niveaux du gouvernement, incluant une Alerte robe rouge.



LES SOINS DE SANTÉ

En tant que député et aussi en tant que médecin, parent et parfois moi-même un patient, je comprends à quel point nous avons besoin de prioriser les soins de santé. Je vous ai entendu dire que pour pouvoir fournir des soins de santé publiques qui sont efficaces, il faut mettre en place des changements au niveau du travail, en adressant la santé mentale, les services des hôpitaux et la crise des opioïdes.

Cette année, le Ministre Holland a signé un accord investissant presque 86 millions de dollars pour améliorer l'accès aux soins de santé au Yukon, ce qui inclut des services de famille et de santé mentale. En plus, il a développé les soins à domicile dans les milieux ruraux. J'ai hâte de voir ces investissements fédéraux améliorer l'accès pour les Yukonnais. Il nous reste beaucoup à faire, mais je vais continuer de travailler pour créer une communauté qui est en santé et résiliente.

J'attends aussi avec impatience de compléter notre étude sur l'épidémie d'opioïdes et la crise des drogues toxiques, dont j'ai initié. Nous avons entendu de cinquante-quatre témoins diverses, le Chef Pauline Frost y inclut. J'apprécie que mes collègues aient soutenu ce travail important. Je suis reconnaissant des autres membres de HESA d'avoir accepté d'étendre l'étude pour pouvoir entendre d'encore plus d'experts et d'individuels sur le sujet.



LE SAUMON DU FLEUVE YUKON

Le saumon est un morceau très important de notre écosystème qui fait aussi partie de notre vie culturelle et économique. C'est bien connu que les populations du saumon du fleuve Yukon ont régressé à des niveaux faibles. J'ai vu de mes propres yeux la manière dont le nombre de saumon peut perturber les communautés locales et l'environnement. Perdre le saumon c'est perdre une façon de vivre. Il est impératif que nous donnions la priorité aux efforts de protection et de restauration des habitats du saumon, que nous nous attaquions aux effets du changement climatique et que nous soutenions collectivement les pratiques de pêche durables.

Je me suis engagé à résoudre ces problèmes ici, à Ottawa, et n'importe où d'autre que ce rôle m'amène. L'année dernière, je suis allé à Washington D.C. accompagné d'un groupe de Yukonnais pour parler au Représentatifs Américains et aux Sénateurs. Je suis aussi sur le Comité des Pêches et des Océans dans la Chambre des Communes. Cet automne, l'étude sur les populations de saumons au Yukon sera complète et le comité espère envoyer l'étude à la Chambre des Communes dans les semaines à venir pour obtenir une réponse gouvernementale.

En aout 2023, à la célébration Moosehide, nous avons temoigné du saumon sécher avec la Première Nation Tr'ondëk Hwëch'in.



LE CHANGEMENT CLIMATIQUE

En tant que le père de deux adolescents, c'est le changement climatique qui m'a inspiré à me présenter en élection. Le Nord se réchauffe plus rapidement que la moyenne globale et les effets sont évidents:

- Une augmentation de feux de forêts qui menacent nos communautés
- Des inondations plus fréquentes
- La fonte du pergélisol qui augmente les coûts de construction
- Des difficultés avec l'infrastructure et la sécurité alimentaire
- Des risques de santé causés par la fumée des feux de forêts
- Des défis envers les pratiques culturelles et les modes de vies traditionnelles

Nous avons besoin d'adresser ces défis rapidement pour pouvoir protéger notre environnement et s'assurer que nos communautés puissent prospérer.



Le coût de l'inaction envers le changement climatique est trop grand pour le passer aux générations futures. Réduire les émissions est crucial pour prévenir la détérioration atmosphérique et pour protéger la santé et le bien-être des Canadiens maintenant et dans le futur. Depuis 2015, nous avons pris des pas importants pour adresser le changement climatique.

Notre plan pour la carboneutralité avant 2050 est ambitieux et nous prenons les pas nécessaires. La tarification de la pollution est la manière la plus abordable d'achever ceci; c'est déjà prévu de réduire un tiers des émissions avant 2030. En plus, la plupart des Yukonnais reçoivent plus de la remise de carbone qu'ils vont payer!

Nous sommes aussi sur la piste d'atteindre la protection de 25% de la terre Canadienne avant 2025 et 30% de l'eau avant 2030. Depuis 2015, notre gouvernement a investi 160 milliards de dollars en mesures de croissance propre, ce qui assure une transition compétitive vers la carboneutralité.

Le soutien pour l'adaptation est aussi important. Cette année le Yukon a reçu des investissements cruciaux pour pouvoir s'adapter aux effets du changement climatique, incluant:

- 45 millions de dollars cet été pour adresser les éboulements à travers les Fonds d'atténuation et d'adaptation en matière de catastrophes.
- 3.5 millions de dollars pour le soutien des efforts en réponse aux inondations.
- 21 millions de dollars à travers le Programme combattre et gérer les feux de forêt dans un climat en changement, ce qui soutiendra l'achat de plus d'équipement pour les pompiers, ce qui augmentera la capacité et la sécurité.
- 4 millions de dollars pour installer des mesures de protection contre l'érosion et réparer les pontons pour prévenir les dolines et les affouillements sur la route de l'Alaska.

Je vais continuer mon soutien pour les stratégies pour la réduction d'émissions de notre gouvernement et d'aider nos communautés à pouvoir s'adapter à la réalité du changement climatique.

Tape to Close | Collez pour fermer

Fold here | Pliez ici

No postage
required
Timbre non
requis

Brendan Hanley
Member of Parliament | Député
204-204 Black Street
Whitehorse, Yukon Y1A 2M9

L'ABORDABILITÉ

Nous savons tous que vivre au Yukon et dans d'autres communautés du Nord vient avec plus de coûts - les épiceries, le logement et l'énergie sont tous plus chers ici qu'au reste du Canada. Ce n'est pas juste que les Yukonnais doivent payer ces coûts d'extra seulement à cause d'où ils vivent. Les Déductions pour les habitants de régions éloignées a été un soutien très utile, mais il n'a pas été ajusté en fonction de l'inflation depuis 2015.

Pour attaquer ces défis d'abordabilité, j'ai introduit le Projet de Loi C-401 en juin. Ce projet de loi a comme but d'augmenter la déduction de 22\$ à 26\$ par jour et s'assurer qu'il soit ajusté pour l'inflation dans le futur. Il cherche aussi à joindre la Zone du Nord et la Zone Intermédiaire, pour que tout le monde dans le Nord puisse en bénéficier également.

La bonne nouvelle c'est que l'économie Canadienne commence à récupérer avec la stabilisation de l'inflation et la diminution des taux d'intérêts. Quand même, les dernières années ont été difficiles pour plusieurs familles au Yukon. Nous avons besoin de continuer de travailler pour que la vie ici devienne plus abordable, et le Projet de Loi C-401 est une manière concrète de fournir de l'aide aux Yukonnais et à tous les résidents du Nord.

APPEL POUR DES SOUMISSIONS



J'ai hâte de partager avec vous mon plan pour l'assemblage d'un calendrier 2025 très spécial. Ça me ferait plaisir de démontrer vos photos du paysage Yukonnais! Notre paysage merveilleux a tellement à offrir et j'attends avec impatience de le voir de votre perspective.

Si vous avez des photos incroyables - comme un coucher de soleil, une scène d'hiver ou une image des verts de l'été vibrants- s'il vous plaît, envoyez-les moi. Vous pouvez envoyer vos photos de haute-qualité à brendan.hanley@parl.gc.ca avant le 15 novembre, 2024. Rappelez-vous d'inclure votre nom et l'endroit où vous aviez pris la photo!

Je ne peux pas attendre de démontrer votre travail incroyable et de célébrer la beauté du Yukon ensemble. J'ai vraiment hâte de voir toutes vos photos!

COMMENTAIRES: SONDAGE DE CIRCONSCRIPTION

Cette information restera confidentielle. Il n'y a pas de timbre requis. S'il vous plaît pliez ce sondage et collez-le pour le postage. Vous pouvez aussi contacter mon bureau avec le courriel: Brendan.Hanley@parl.gc.ca.

Quels enjeux sont les plus importants pour vous? Qu'est-ce que vous voulez me dire à propos de ce sujet? Quels actions voulez-vous voir le gouvernement prendre sur ce défi?